Unser Ausflug ins Museum für Franken

Kinder, wie die Zeit vergeht...

Dass dieser Spruch auch ein Fünkchen Wahrheit innehat, durften die Schülerinnen und Schüler der Klassen 1a und 1b bei einem Ausflug ins Museum für Franken entdecken.

Gleich früh am Morgen machten sich die Klassen mit der Straßenbahn auf den Weg in die Stadt, wo auch schon die erste Herausforderung auf die Kinder wartete: der steile Aufstieg zur Festung Marienberg und zum Museum für Franken. Oben angekommen wurden dann aber alle mit einer wohlverdienten Pause und einem wunderbaren Ausblick über Würzburg belohnt.



Frisch gestärkt konnte nun die Reise in die Vergangenheit losgehen. In Kleingruppen zogen die Kinder los und erkundeten das Museum. Wie sieht eine Ritterrüstung aus? Was haben die Menschen in früheren Zeiten gegessen? Welche Musik wurde gehört? All diese Fragen und noch viele mehr konnten dank der kindgerechten Aufmachung des Museums selbst erforscht und entdeckt werden.

So spannend kann Geschichte sein! Das ist nun allen Schülerinnen und Schülern der Klassen 1a und 1b ganz klar.

